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Abstract (en)
Roller lock comprises an elastic body formed as a rolling membrane arranged between an inner part (01) and an outer part (02). The elastic body
exerts a force radially between the inner part and outer part. Preferred Features: The outer part is formed as a frame. The inner part is formed as
a holder connected to a roller of a printing machine. The outer part is fixed in the printing machine. The elastic body is arranged in the frame. The
holder holds a pin arranged on the front side of the roller.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Walzenschloss mit einem Innenteil (01) und einem Außenteil (02), wobei der Innenteil und der Außenteil zumindest
teilweise koaxial angeordnet sind und zwischen dem Innenteil und dem Außenteil mindestens ein Stellmittel (09) angeordnet ist, wobei das
Stellmittel auf den Innenteil eine zwischen dem Innenteil und dem Außenteil radial gerichtete Kraft ausübt, wobei das Stellmittel mit einem aus
einem nicht kompressiblen Werkstoff bestehenden Zwischenstück (11) seine Kraft auf das Innenteil überträgt, wobei entlang des Umfangs des
Außenteils mehrere derartige jeweils entlang eines Stellwegs bewegbare Zwischenstücke (11) voneinander beabstandet angeordnet sind.
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